



VANEAU  
Luxury Real Estate

5 Pièces

118 m<sup>2</sup>

Réf. 84654810

1 350 000 €

Paris 15<sup>ème</sup>

Appartement à vendre (75015)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement situé, proche de tous commerces et du métro Vaugirard, l'agence Vaneau vous propose un appartement de 118m<sup>2</sup> au septième et dernier étage par ascenseur d'un immeuble de bon standing de 1991. Il se compose de la manière suivante : une entrée desservant un double séjour, une cuisine aménagée et équipée (pouvant s'ouvrir sur le séjour), trois chambres (possibilité d'une quatrième), une salle de bains, une salle d'eau avec WC ainsi qu'un WC séparé. Une cave et deux places de parking complètent ce bien. Loi ALUR : Copropriété incluant 62 lots ; Mandat n°19784; Quote-part annuelle du budget ...

Ideally located, close to all amenities and the Vaugirard metro station, Vaneau offers you a 118m<sup>2</sup> apartment on the seventh and top floor (with elevator) of a luxury building built in 1991. It comprises an entrance hall leading to a double living room, a fitted and equipped kitchen (which can open onto the living room), three bedrooms (with the possibility of a fourth), a bathroom, a shower room with WC and a separate WC. A cellar and two parking spaces complete this property. Loi ALUR : Condominium with 62 lots; Mandat n°19784; Annual share of provisional budget: 3796€; No legal proceedings in ...

**AGENCE VANEAU SEVRES-LECOURBE**

58 rue Lecourbe - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

